

“Devons-nous avoir faim et soif de Lui et de sa doctrine”

Sans vie intérieure, sans formation, il n'est pas de véritable apostolat, ni d'œuvres fécondes: le travail devient précaire, voire factice.— Quelle responsabilité, par conséquent, que celle des enfants de Dieu! Aussi devons-nous avoir faim et soif de Lui et de sa doctrine.
(Forge, 892)

12 novembre

Parfois, par leur manière d'agir, certains chrétiens ne donnent pas toute sa valeur au précepte de la charité. Le Christ, entouré par les siens, disait dans cet ultime et merveilleux sermon, en guise de testament: "*Mandatum novum do vobis, ut diligatis invicem*" — je vous donne un commandement nouveau: aimez-vous les uns les autres.

Et il insistait encore davantage: "*in hoc cognoscent omnes quia discipuli mei estis*" — en cela ils vous reconnaîtront tous comme mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres.

— Puissions-nous être résolus à vivre selon sa Volonté! (Forge, 889)

S'il manque la piété — ce lien qui nous unit fortement à Dieu, et par Lui aux autres, parce que dans les autres nous voyons le Christ —, il est inévitable que naisse la désunion,

avec pour conséquence la perte de tout esprit chrétien. (Forge, 890)

Remercie le Seigneur de tout cœur de ces puissances admirables... et terribles que sont l'intelligence et la volonté avec lesquelles Il a voulu te créer. Admirables, parce qu'elles te rendent semblable à Lui; terribles, parce qu'il est des hommes qui les retournent contre leur Créateur.

Notre reconnaissance d'enfants de Dieu, moi j'aime la résumer en disant, maintenant et toujours, à ce Père qui est le nôtre: "serviam!" — je Te servirai! (Forge, 891)
